

TURNVEREIN BADEN 1862



Herausgeber u. f. d. Inhalt verantwortlich
ÖTB Turnverein Baden 1862
per Adr.: Mag. Gerhard Angeler
2500 Baden, Grabeng.21
Datum: November 2023

www.turnvereinbaden1862.at

Einladung zur 159. Ordentlichen Hauptversammlung

am Sonntag, 3. Dezember 2023
Beginn um 16.00 Uhr (ohne Wartezeit!)

im Restaurant Rudolfshof
Gaminger Berg 5, 2500 Baden

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Bericht des Obmanns
2. Berichte der Amtswalter
3. Anträge an die Hauptversammlung
4. Ehrung von Mitgliedern
5. Neuwahlen
6. Allfälliges

Anträge von Mitgliedern an die Hauptversammlung müssen gemäß Satzung bis spätestens 26. November 2023 schriftlich und ausreichend begründet bei Obmann Mag. Gerhard Angeler, Grabengasse 21, 2500 Baden, (per Fax: 02252/890074-16, e-mail: anwalt@angeler.at) eingelangt sein. Später einlangende oder bei der Hauptversammlung eingebrachte Anträge können nicht behandelt werden.

Anschließend werden wir gemeinsam Abendessen, danach laden wir zu einem gemütlichen Beisammensein bei einer kleinen besinnlichen

Weihnachtsfeier



UNSERE AKTIVITÄTEN

„Sonnwendfeier ohne Feuer“

Am 24. Juni fand unser traditionelles Grillfest mit anschließender Sonnwendfeier statt. Wir durften mit zahlreichen Mitgliedern und Freunden einen sehr netten Nachmittag und Abend verbringen. Leider konnten wir den von Platzwart Christian Stoiser vorbereiteten Holzstoß aufgrund eines behördlichen Verbotes nicht entzünden. Nichts desto trotz hielt unser Obmann eine „feurige“ Rede zur Sommersonnenwende.

Tagesausflug zur Mohnblüte:

Kurz vor Ende der Mohnblüte organisierte unser Ehrenobmann Wolfgang Pristou einen Ausflug ins Mohndorf Armschlag im Waldviertel. Es war herrlich, mitten durch die blühenden Mohnfelder mit dem Mohnexpress die Natur zu bewundern. Nach dem Mittagessen besuchten wir noch das Stift Göttweig, und ein Einkehrschwung in einem Wachauer Heurigen beendete den schönen Ausflug.

Jahnwanderung



5 Wanderer unseres Turnvereines waren heuer am letzten August-Wochenende bei der Sternwanderung des ÖTB-NÖ dabei. Es waren Julia, Edward, Florian, Margit und Nicole, am letzten Tag unterstützt von Babsi, betreut von Barbara und Hans. Es ging in 2,5 Tagen von Rabenstein an der Pielach über Kilb weiter über die Schallaburg nach Melk, dann über die Donau auf den Jauerling (960 m) zur Turnerwiese des TV Spitz. Wir erreichten unter 6 Vereinen den 4 Platz.

Wir wissen auch schon, wo es 2024 hingeht: Orth/Donau, Schloss Eckartsau.

Badener Vereinstag

Am 30. September hatten alle Badener Vereine die Gelegenheit, sich und ihre Aktivitäten einem breiten Publikum vorzustellen. Organisiert durch die Stadtgemeinde konnten in der ganzen Innenstadt verteilt interessierte Vereine einen Stand gestalten. Der Zulauf zu unserem Stand war sehr groß und wir durften für alle Stunden reges Interesse verbuchen.



Herbstausflug

Am 15. Oktober fuhren wir in die Hinterbrühl. Birgit Pristou hatte eine Spezialführung auf der Burg Liechtenstein organisiert. Es war ein sehr interessanter Gang durch die Geschichte der Burg und des regierenden Fürstenhauses von und zu Liechtenstein (Hans-Adam II ist der regierende Fürst unseres westlichen Nachbarstaates). Für den lukullischen Abschluss sorgte der Besuch des Schotten-Restaurants.

Totengedenken

Auch dieses Jahr legten wir im Rahmen der offiziellen Totengedenkfeier der Stadtgemeinde einen Kranz am Kriegerdenkmal vor der Stadtpfarrkirche nieder und besuchten im Anschluss unser Turnergrab mit Jahndenkmal auf dem Stadtpfarrfriedhof.